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Депутат Совета депутатов города Новосибирска выступает 
посредником во взаимодействии жителей города и органов 
государственной власти и местного самоуправления.
К народному избраннику люди обращаются совершенно 

с разными вопросами: от проблем с управляющей компанией до 
вопросов благоустройства дворов и расширения дорог, и главное 

для депутата — это услышать просьбы людей и найти возможные 
варианты решения проблем, рассказывает Елена Воронина, депутат 

по 15 избирательному округу.
— Завершился первый год ва

шей работы в качестве депутата, 
каким он был для вас? Что ока
залось самым сложным в работе?

— Работа депутата для меня 
не является новой. В течение де
сяти лет я являюсь помощником 
депутата Законодательного со
брания по 25 избирательному 
округу Новосибирской области 
Сидоренко Ивана Леонидови
ча, поэтому с обязанностями 
и работой народного избран
ника я знакома уже достаточно 
давно. За это время накопила 
большой опыт работы, опыт вза
имодействия с различными ад 
министративными структурами, 
с общественными организациями 
и жителями, что, несомненно, при
годилось мне сейчас.

П оскольку мой городской 
округ является частью террито
рии округа №25, я хорошо знаю 
все проблемы, наказы избира
телей, многое из чего уже было 
решено или взято на контроль 
по исполнению еще до моей ра
боты в качестве депутата. Сегодня 
эта работа продолжается.

— Какие актуальные вопро
сы вы бы выделили из вашей по
вестки? Какие темы оказались  
наиболее острыми на вашем  
округе?

— С самым острым и трудно 
решаемым вопросом столкну
лись жители поселка Северный — 
это перенос остановок по улице 
Ф адеева . Решение проблемы 
заняло достаточно длительное

время, было потрачено немало 
сил и физических, и моральных.

Д ело  в том , что в конце 
2020 года все остановки в поселке 
были перенесены согласно нор
мативам, ГОСТам, что оказалось 
крайне неудобно для жителей ми
крорайона. Одну из них на улице 
Игарская перенесли практически 
в промзону, и возвращаться к сво
им жилым домам приходилось 
по обочине дороги из-за отсут
ствия оборудованного тротуара.

Нужно было вернуть эту ООТ 
на прежнее место еще и потому, 
что рядом с ней расположена по
ликлиника — объект социальной 
инфраструктуры . Мы сделали 
на этом акцент, написали обра
щения в прокуратуру, на имя мэра 
города Новосибирска, во все от
ветственные структуры, где за
явили о необходимости вернуть 
остановку на прежнее место. 
Ведь сущ ествует социальный 
стандарт транспортного обслу
живания населения, оценки каче
ства услуг пассажирского транс
порта. Ссылаясь на эти критерии, 
мы упорно и долго  пытались 
привлечь внимание ответствен
ных специалистов к проблеме. 
И только к сентябрю этот вопрос 
нам удалось решить, и то после 
многочисленных, я даже не бо
юсь этих слов, десятка встреч, 
выездных совещаний и совеща
ний в кабинетах на различном 
уровне.

Большую поддержку в реше
нии этого вопроса оказал депутат

Законодательного собрания Иван 
Сидоренко. Благодаря его финан
совому участию выполняются ра
боты по проектированию выноса 
электрических сетей из зоны обу
стройства этой остановки.

— Какие общегородские про
блемы вы бы выделили для себя? 
Как депутат горсовета, общаясь 
с коллегами, вы актуализируете 
какие-то общие вопросы?

— Седьм ой созыв сдел ал  
рывок в вопросе благоустрой
ства частного сектора. Для меня 
это актуально, потому что часть 
территории моего округа застро
ена индивидуальными жилыми 
домами. Я вошла в профильную 
рабочую группу, мы разработали 
программу, в которую включили 
несколько ключевых моментов — 
электроснабжение, водопровод, 
газификацию, благоустройство 
дорог в частном секторе. И один 
из моментов, который, с моей точ
ки зрения, является достаточно 
спорным, — обустройство мест 
для складирования твердых ком
мунальных отходов. Я достаточно 
долго занималась этим вопросом 
еще до создания единого регио
нального оператора и понимаю, 
что тема обустройства контей
нерных площадок будет резо
нансным событием для жителей 
частной застройки. Поэтому я ду
маю, что мой опыт работы пред
седателем  территориального 
общественного самоуправления 
«Северный» может очень приго
диться, так как в частном секторе

мы долгое время самостоятель
но занимались решением этого 
вопроса.

Один их острых вопросов, ко
торый актуален для всех жителей 
микрорайонов, — это обустрой
ство зон для отдыха, площадок 
для занятий спортом, и в том чис
ле в частном секторе. Порой даже 
при наличии земельного участка, 
пригодного для этого, практиче
ски невозможно положительно 
решить этот вопрос.

У нас на территории окру
га имеются детские площадки, 
которые обустроены путем уча
стия в муниципальных конкур
сах, — спортивные формы были 
приобретены и установлены  
за счет средств от выигранных 
нами грантов. Одно из условий 
участия в конкурсе — обеспечение 
дальнейшего содержания. Иными 
словами, площадку необходимо 
взять на баланс какой-либо ор
ганизации. И тут возникают слож
ности: ТОСы этого делать не могут, 
так как являются некоммерчески
ми структурами, поэтому прихо
дится искать союзников, просить 
у них помощи. Эта тема актуальна 
для всех территорий городского 
частного сектора, ведь люди хо
тят жить в комфортных условиях 
и чтобы дети могли играть в шаго
вой доступности на оборудован
ных площадках, а не на обочине 
дорог.

— За этот год удалось сдви
нуться с мертвой точки в благо
устройстве? Говорят, что одна 
из проблем индивидуальной  
жилой застройки — освещение 
улиц?

— Вопрос с обустройством 
уличного освещения решен до
статочно давно. Но, к сожале
нию, оказалось трудно решить 
вопрос замены ламп освещения. 
Они настолько низкого качества, 
что перегорают практически че
рез две недели после замены.

Л И Ч Н О Е Д ЕЛ О

ВОРОНИНА ЕЛЕНА  
АЛЕКСЕЕВНА

Родилась 16 сентября 1970 
года в городе Ерментау 
Целиноградской области 
Республики Казахстан.
С 2000 года постоянно 
проживает в Новосибирске 
в Калининском районе.
С 2001-го по 2016 год 
работала в Комплексном 
центре социального 
обслуживания населения 
Калининского района.
В 2016 году стала 
помощником депутата 
Законодательного 
собрания Новосибирской 
области Сидоренко 
Ивана Леонидовича.
В 2017 году завершила 
обучение в Автономной 
некоммерческой 
организации высшего 
образования «Новый 
сибирский институт» 
по квалификации «бакалавр 
психологии».
Замужем, двое сыновей.
С 2020 года избрана 
в VII созыв депутатом 
Совета депутатов 
города Новосибирска 
по 15 избирательному 
округу.
Член постоянных 
комиссий по местному 
самоуправлению и бюджету 
и налоговой политики 
Совета депутатов города 
Новосибирска, член 
депутатского объединения 
«Единая Россия».

Уличное освещение обустроено, 
но лампы не горят. И процеду
ра замены перегоревших ламп 
длится не просто неделями, а ме
сяцами и годами. Вот это огром
ная проблема, которая регулярно 
поднимается на комиссиях город
ского совета депутатов, мы ищем 
пути решения.

ОКОНЧАНИЕ НА СТР. 2 штШ
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Еще один из актуальных во
просов — не без помощи коллег — 
удалось сдвинуть с мертвой точки 
ремонт дорог в частном секторе. 
На территории микрорайона Се
верный в течение двух созывов, 
пока я была помощником депу
тата Совета депутатов, а после 
помощником депутата Законода
тельного собрания, ощебенение 
дорог было произведено практи
чески на сто процентов. Остались 
две улицы, где требуется ремонт.

А вопрос содержания дорог — 
это отдельный разговор. Слож
ность в том, что у подрядной ор
ганизации в договоре нет такого 
пункта, как «подсыпка инертным 
м атериалом ». Мы понимаем, 
что любую яму выровнять не
возможно только путем грейди
рования, необходимо применять 
подсыпку, но этого нет ни в одном 
регламенте.

Мы доказали необходимость 
уйти от повторного их ощебе- 
нения. Было принято решение 
об асф ал ьти р о ван и и  дорог. 
При ранее проведенных рабо
тах по ощебенению готовилось 
основание, производились ра
боты по выборке грунта, послой
ной отсыпке различных фракций 
материалов. То есть основание, 
в принципе, у дороги уже име
ется. Необходимо произвести 
работы по выравниванию по
верхности, затем выполнить не
обходимую подсыпку и асфаль- 
тирование.В 2021 году в работу 
ушли все дороги, где были заме
нены коммуникации. К сожалению, 
торги состоялись поздно, зашли 
две подрядные организации, 
одна из которых не справилась 
со своими обязательствами. Сей
час мы инициировали процедуру 
возврата средств назад. Дороги

эти в 2022 году все-таки будут 
заасфальтированы.

— Сколько вы получили нака
зов? Что волнует людей на вашем 
округе?

— В целом более трехсот на
казов. Основная часть касается 
все же благоустройства, в том чис
ле территорий школ и детских 
садов. Люди просят заменить 
детские и спортивные площад
ки. Активные жители проявили 
инициативу и поучаствовали 
в программе «Формирование со
временной комфортной город
ской среды». Но как только было 
введено условие обязательного 
участия жителей в софинанси
ровании работ, многие стали за
думываться, так как основная 
масса населения микрорайона — 
это пенсионеры, проживающие 
в старых домах, построенных 
более 60 лет назад. Поэтому до
полнительные траты на обустрой

ство домов и дворов не очень 
приемлемы для них. Вот почему 
это и послужило увеличением ко
личества наказов от избирателей 
по этому направлению.

Очень серьезный вопрос — 
это транспортная доступность. 
А в данных микрорайонах ве
дется массовое строительство 
многоэтажных домов, люди при
обретают в новой застройке жи
лье, но при этом здесь отсутствует 
соответствующая дорожная сеть, 
необходимая для возможности 
нормального проезда. Микро
район спальный, порой выехать 
или добраться сюда достаточно 
сложно. Чтобы разгрузить доро
ги, плотно занимаемся вопроса
ми строительства третьей очере
ди улицы Колонды и расширения 
улицы Объединения. Проектиро
вание уже состоялось, и сейчас 
идет процедура проведения гос
экспертизы этих проектов.

— Важная часть деятельно
сти депутата — работа в комис
сиях. Как это происходит, какие 
вопросы там рассматриваются  
и как выводы комиссий вли
яют на дальнейш ие реш ения  
горсовета?

— Я вхожу в две комиссии: 
в комиссию по городскому бюд
жету и в комиссию по местному 
самоуправлению.

В комиссии по местному са
моуправлению в прошлом году 
внесли важные изменения в по
ложение о ТОС. Была создана ра
бочая группа, я присутствовала 
на ее заседаниях, так как погру
жена в эту тему — долгие годы 
была председателем территори
ального общественного само
управления, знаю всю эту систему 
изнутри и поэтому считала необ
ходимым помочь в принятии ре
шений по вопросам, требующим 
корректировки.

В комиссии по городскому 
бюджету колоссальная работа 
проходила в конце года. Были 
приняты изменения, которые по
зволяют депутатам вносить по
правки в городской бюджет. Опыт 
работы с учетом новых изменений 
уже применен в этом году. Оста
лось нам всем научиться еще бо
лее четко, грамотно его использо
вать в пользу наших избирателей.

— Другой частью вашей рабо
ты является прием граждан. С ка
кими вопросами и проблемами 
чаще всего обращаются жители?

Главным в своей работе я счи
таю помощь людям. Общаясь с на
селением округа на встречах или 
приемах по личным вопросам, я 
стараюсь вникнуть в каждую про
блему, с которой ко мне обраща
ются жители, и найти способы ее 
решения. Этому принципу я сле
дую независимо от ситуации: лич
ный вопрос или же злободневная 
тема, касающаяся многих. Я осоз
наю всю степень важности и ответ
ственности моей работы для окру
га и его жителей, сколько я должна 
сделать, отстаивая интересы лю
дей, оказавших мне доверие.

Много обращений по благоу
стройству территорий, по асфаль
тированию дорог, по изменению 
маршрутов движения обществен
ного транспорта и его качествен
ной работы. Жители хотят ком
фортно пользоваться обществен
ным транспортом.

Большинство людей прожи
вает в многоквартирных домах, 
где для решения общих проб
лем необходимо взаимодействия 
с соседями. И с такими вопросами 
жители тоже обращаются за по
мощью к депутату. Мы помогаем 
урегулировать спорные моменты 
и ситуации во взаимодействии 
с управляющей компанией, осно
вываясь на жилищном кодексе.

Д ЕТИ С П О Р Т

БОЛЬШАЯ РАДОСТЬ 
ДЛЯ МАЛЕНЬКИХ ЖИТЕЛЕЙ

— Мы еж егодно  с наступлением  
л е та  радуем  м аленьких ж ителей  
о кр уга ! Первый р а з  л етние  
п р азд ни ки  в м икрорайоне  
Ю билейном и поселке Северном  
прош ли, к а к  мы и задум ы вали : 
весело, интересно, ярко!

Храбрые пираты, смешные клоуны 
веселились вместе с ребятишками.

А юные артисты  до ставили  у д о 
во льстви е  яркими вы ступлениям и

и детям, и взрослым гостям меропри
ятия. Феерия «Шоу мыльных пузырей» 
стала запоминающимся завершением 
наших праздников», — делится депу
тат городского Совета депутатов Но
восибирска Елена Воронина.

СПОРТ И БЛАГОУСТРОЙСТВО
К  радости  юных спортсменов м икрорайона Ю билейный заверш ена  
устан о вка ограж дения спортивной площ адки во дворе дома №7/1 
по ул . М акаренко. Э тот м ини-стадион — излю бленное место для игр  
детворы  из близлеж ащ их домов.

Благоустройство площадки было на
чато около пяти лет назад на средства 
муниципального гранта. В настоящее 
время реализован наказ избирателей 
и завершено устройство ограждения.

Даже в идеально отработанном про
екте зачастую  встречаются недочеты, 
и причина тому несогласованность раз
личных структур. Так, при реализации 
проекта «Формирование комфортной 
городской среды» на территории дво 
рового пространства Макаренко, 21, Сто
летова, 14, не было включено устройство 
покрытия стадиона, содержание которо
го закреплено за МАУ «Стадион».

По и тогу обращ ения к руко во ди 
телю департам ента культур ы ,сп о р та  
и молодежной политики Анны Тереш 
ковой на футбольном поле обустроено 
покрытие.
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ДЕПУТАТ ОТВЕТСТВЕНЕН ЗА ЖИЗНЬ ГОРОДА
— В чем, по вашему мнению, 

заключается главный смысл ра
боты депутата?

— Самое главное — услышать 
вопросы, проблемы, с которыми 
идут к тебе люди. Грамотно и пра
вильно оценить все ситуации, най
ти пути и способы решения. За
частую депутат — это последняя 
инстанция, к которой обращаются 
люди, пройдя через многие каби
неты и не найдя там помощи. Люди 
приходят к нам от безысходно
сти, это чувствуешь и понимаешь. 
Главное — услышать, не оставить 
в стороне их просьбы. Я пони
маю, что очень большая, колос
сальная ответственность лежит 
на нас за наших жителей. Часто 
мы слышим упреки и укоры в свой 
адрес, так как не можем предо
ставить  сию минутно помощь 
или исправить ситуацию. На депу
татов возложена ответственность 
за жизнедеятельность не только 
округа, но и города в целом.

Я как депутат вижу свое пред
назначение прежде всего в до
бром, человеческом отношении

к людям, понимании нужд и проб
лем каждого, профессиональном 
подходе к решению поставленных 
передо мной вопросов. Я искренне 
благодарна всем жителям своего 
округа за оказанное доверие, под
держку, за предложения, наказы 
и советы, с которыми они приходят 
ко мне.

Я хочу поблагодарить актив
ных жителей, которые помогают 
мне не только увидеть проблемы 
в микрорайоне Юбилейный и по
селке Северный, но работают вме
сте со мной по устранению недо
статков и улучшению среды про
живания в наших микрорайонах.

Добрые слова хочу сказать 
в адрес администрации Кали
нинского района и мэрии нашего 
города. Специалисты всех про
фильных отделов, к которым я об
ращаюсь очень часто, хоть порой 
упрекают меня за назойливость, 
но открыты для диалога и помо
гают реализовать конструктивные 
инициативы.

Про свою работу и участие 
в жизни избирателей микро

районов Юбилейный и поселка 
Северный я выкладываю посты 
в интернете, отчеты можно прочи
тать в газете «Калининский род
ник» или в группе во «ВКонтакте» 
(https://vk.eom/e.voronina1970). 
Я выбрала такую форму отче
та о проделанной работе перед 
избирателями, потому что не
возможно встретиться с каждым 
из моих избирателей, прожи
вающих на округе. Разум еет
ся, не обо всех многочисленных 
проблемах, которые приходится 
решать ежедневно, там информа
ция есть. Например, устройство 
детей в дошкольные учреждения 
или трудоустройство, индивиду
альные обращения по здоровью 
и лекарствам и многие другие, 
требующие оперативного реше
ния, такую информацию не пишу, 
а вот вопросы, которые касают
ся работы в целом, или срочные 
меры по особым сигналам, об этом 
можно прочесть и самим задать 
мне вопрос. Обратная связь с из
бирателями очень важна депутату 
для работы.

ВЫПОЛНЕННЫЕ РАБОТЫ  
ПО ОБРАЩЕНИЯМ ГРАЖДАН В 2021 ГОДУ

МБОУ СОШ №78 Приобретение «питьевых фонтанчиков»
МБОУ СОШ №103 Замена светильников
МБОУ СОШ №143 Обустройство водостоков
МБОУ СОШ №173 Ремонт мягкой кровли

МБОУ СОШ №184 Ремонт помещений учреждения и запас
ного выхода

МКДОУ ДС №388 
«Малышка» Приобретение стиральной машины

МКДОУ ДС №510 
«Калинка»

Приобретение парогенератора 
и тестомеса

М КДОУДС №5 
«Звездочка» Ремонт санузла в группе

МКДОУ ДС №357 
«Золотая рыбка»

Приобретение степов в физкультурный 
зал, стульев. Приобретение электрон
ного пианино в музыкальный зал. При
обретение световых столов для занятия 
с песком в кабинет психолога

МКДОУ ДС №72 
«Мир детства» Ремонт санузла

ДДТ
им. А. Гайдара

Приобретение музыкального оборудо
вания, скамьи для музыкантов, комплек
тующих для окон

МЦ «Патриот»
Приобретение электронного пианино 
и оборудование для подключения бес
проводного интернета

М БУ«КЦСОН
Калининского
района»

На оказание адресной помощи мало
обеспеченным гражданам

Храм во имя 
святого велико
мученика Георгия 
Победоносца

Приобретение компьютера, стеллажей 
для книг, стеллажей для хранения, ве
шала для одежды для проведения соци
ально значимых мероприятий

Макаренко, 5 Приобретение ограждения для детской 
площадки

Столетова, 20 Установка во дворе дома искусственной 
дорожной неровности

Макаренко, 27/2 Установка ограждения детской площадки
Макаренко, 6 Приобретение вазонов

Столетова, 2 У ста н о в к а  и ск усств е н н ы х  до р ож ны х 
неровностей

Макаренко, 14 Приобретение игрового и спортивного 
оборудования

Объединения,
96/1

Приобретение игрового и спортивного 
оборудования, вазонов

Ф адеева, 91 О б у с т р о й с т в о  п а н д у с а  в тр е ть е м  
подъезде

Г О Р О Д С К А Я  С Р Е Д А
«Г

ФОРМИРОВАНИЕ КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ
Ежегодно в рамках 
федерального проекта 
«Формирование комфортной 
городской среды» в 
городе Новосибирске 
благоустраиваются десятки 
общественных пространств 
и дворовых территорий.

В рам ках этой программы 
во дворе дома Новочеркасская, 
2а , были проведены  работы 
по благоустройству. Благодаря 
активности председателя совета 
дома Валентины Александровны 
Еремич, все работы выполнены 
качественно и в срок. По дого
воренности со специализиро
ванной организацией выполнена 
разметка парковочных мест.

Долгожданный пешеходный 
переход появился на ул. Ф аде
ева в поселке Северный. Место 
обустройства перехода на пере-

сечении с ул. Ковалевского опре
делено согласно нормативам 
минимального расстояния уд а
ленности между ближайшими 
переходами, уже имеющимися 
на ул. Фадеева. Этот пешеходный 
переход появился в рамках ре
ализации наказов избирателей.

А  в 2017 году с помо
щью управления обще
ственных связей мэрии 
по итогам обучения ак
тива ТОС азбуке благо
устройства и озеленения 
с та р то в а л а  р е а л и з а 
ция про екта  «Д вор — 
сад в большом городе». 
На территории о круга 
№15 такой проект, к а 
саю щ ийся озеленения 
дворов фруктовыми д е 
ревьями и кустарниками,

был воплощен активистом ТОС 
«Возрождения» Юлией Михай
ловной Глазковой.

«Пилотный проект во дворе 
дом а М акаренко, 9, п р о до л 
жает жить! При участии Юлии 
М ихайловны  ж ители  з а б о т 
ливо ухаж иваю т за вы саж ен
ными 25 яблонями. И как итог 
в 2021 году — первый богатый 
урожай. А мы помогли устано
вить декоративное о гр аж д е
ние по периметру сада . Такой 
наказ мы получили от жителей 
в период предвыборной кам
пании. Смело можно сказать , 
что «Двор — сад» на террито
рии микрорайона Юбилейный 
является уникальным примером 
реализации активной позиции 
жителей», — делится деп утат 
Елена Воронина.

РА Б О ТА  Н А О К Р У Г Е

ПРЕОБРАЖЕНИЕ ГОРОДА НАЧИНАЕТСЯ С ИНИЦИАТИВ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Всегда в нашей жизни наступает такой период, когда 
кардинально хочется что-то изменить. Так, активные жители 
домов №23 и №23/1 по ул. Объединения решили изменить двор, 
где каждый день играют их дети и отдыхают пожилые люди, 
рассказывает депутат Елена Воронина.

— Жильцы пригласили меня 
в свой двор , вы сказали  п р е
тензии в адрес управляю щ ей 
компании, стар ш их по дому, 
но, совместно обсудив пробле
мы, мы нашли понимание в ре
шении м ногих вопросов, н а 
метили путь реализации идей 
и предложений жителей.

После обсуждения всех во
просов мы провели первое со
вместное мероприятие, так на
зываемый субботник. Вм есте

навели порядок, провели кон
курс «Лучший подъезд». Побе
дителем по итогам стал подъезд 
№2 дома №23 — у них больше 
всего жителей вышли работать 
на общее благо, и кроме того, 
они угостили соседей вкусными 
пирожками.

И то гом  н а ш е го  в з а и м о 
д е й ств и я  с та л а  р еал и за ц и я  
во дворе эти х домов р е ги о 
нального проекта партии «Еди
ная Россия» «Территория д ет

ства», в рамках которого было 
установлено детское игровое 
и спортивное оборудование. 
А ктивны е жители дом а сами 
определили место расположе
ния и виды оборудования, кото
рое сейчас украш ает большой, 
уютный двор.

https://vk.eom/e.voronina1970
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ВЫПОЛНЕННЫЕ 
НАКАЗЫ В 2021

•  Полная замена окон на пластиковые му
ниципального бюджетного общ еобразо
вательного учреждения «Средней общ е
образовательной школы №103».

•  Рем онт л естн и ч н о го  сп уск а  на вхо де 
на территорию муниципального автоном
ного дошкольного образовательного уч
реждения города Новосибирска «Детский 
сад №510 комбинированного вида».

•  Приобретение тестомеса для муниципаль
ного автономного дошкольного образова
тельного учреждения города Новосибир
ска «Детский сад №510 комбинированного 
вида».

•  Обустройство пешеходного перехода че
рез ул. Ф адеева в районе ул. Ковалевского.

•  Асфальтирование дорог улиц частного сек
тора улиц: Тамбовская, Рекордный пере
улок. Частично выполнены работы по ули
цам: Генераторная, Электронная.

•  Обустройство детской площадки игровы
ми и спортивными элементами во дворе 
ул. Игарская, 34.

•  Снос аварийных деревьев в районе домов 
№28, 30, 32, 34, 36 по ул. Игарская.

•  О бустройство  о граж дения спортивной 
площадки напротив дома по ул. Макарен
ко, 7/1.

•  Установка детского  и спортивного обо
рудования на площ адке дом а №7/1 по 
ул. Макаренко.

•  О бустройство  детской площ адки и гр о 
выми и спортивными элементами у дома 
№42 по ул. Объединения.

•  Ремонт с расширением внутриквартально
го проезда у дома №68 по ул. Объединения.

•  Ф о р м и р о ван и е  пеш ехо дн ой  дорож ки 
от дома №64 к дому № 60 по ул. О бъеди
нения (к контейнерной площадке).

•  Ремонт с расширением внутрикварталь
ного про езда вдоль дом а №70 к дому 
№68 по ул. Объединения.

•  О бустройство  детской площ адки и гр о 
выми и спортивными элементами у дома 
№82/1 по ул. Объединения.

•  Б л а г о у с т р о й с т в о  в н у т р и д в о р о в о 
го п р о е зд а  с р а сш и р е н и е м  у д о м а  
№96/1 по ул. Объединения.

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ПОЕЗДКИ
«Фонд развития социальных 
программ им. Л. И. Сидоренко» 
продолжает традицию 
паломнических поездок по святым 
местам Новосибирской области, 
которая так полюбилась жителям.

Наши жители и настоятель храма 
во имя святого  великомученика Ге - 
оргия Победоносца отец Александр 
Сахненко предложили посетить Ми- 
хайло-А рхангельский  мужской мо
настырь в селе Козиха Ордынского 
района и Троице-Владимирский со 
бор Новосибирска, который является 
подворьем Михайло-Архангельского 
монастыря и одним из самых круп
нейших храмов за Уралом. С огром
ным удовольствием мы поддержали 
это предложение, рассказы вает д е 
путат Совета депутатов Елена Воро
нина. Идея жителей округа получила 
свою реализацию. Паломники более 
подробно узнали  о монаш естве — 
о бразе  жизни п р авославны х х р и 
стиан, полностью посвятивших себя 
занятию  молитвой и аскетическим 
подвигам.

Также паломники поселка Север
ный и микрорайона Юбилейный в лет
ний период посетили святой источник 
в поселке Ложок Искитимского райо
на, где с 1923-го по 1956 год действо-

проходили со строгим 
соблюдением санитарно-эпидемио
логических норм.

вал лагерь особо стро
гого режима, побывали 
в храме в честь ново- 
мучеников и исповед
ников церкви русской 
и в музее, посвящ ен
ном гонениям на цер
ковь и политическим 
репрессиям  Х Х  века 
в нашей стране.

В целом  п о езд ки  
о стави л и  у всех н е 
и зглад и м ы е  в п е ч а т
ления от погружения 
в мир спокойной, р аз
меренной жизни мона
стыря, отсутствия суе
ты, умиротворения по
сле посещения церкви. 
Во время жестких ко
р о навир усны х о гр а 
ничений все поездки

ЯБЛОНИ И ГРУШИ РАСЦВЕТУТ В СКВЕРЕ 
ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ КАЛИНИНСКОГО РАЙОНА

У  жителей поселка 
Северный появилось 
желание оборудовать свой 
сквер. Скверы — это самые 
излюбленные места 
новосибирцев. Зеленые 
зоны даю т возможность 
отдохнуть в окружении  
природы, находясь при этом 
вблизи с домом.

Площадку для сквера выбрали 
по ул. Фадеева (в границах улиц 
Оптическая — Целинная — Тайшет
ская и Сухановская) на месте пу

стыря рядом с храмом во имя свя
того великомученика Георгия По
бедоносца (ул. Оптическая, 71).

Желающие обсудить дизайн
проект, разработанный при под
держке Ивана Сидоренко, собра
лись в начале июня 2021 года в ак
товом зале МЦ «Патриот».

«С нескрываемым любопыт
ством заслуш али архитектора 
проекта о концепции сквера, спе
циалиста по озеленению о запла
нированном цветовом решении. 
Конечно же, все присутствующие 
имели возможность высказать
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свои мнения и предложения. Важ
но заметить, что идея объединит 
две разрозненные территории: 
на сегодняшний день пустующую, 
на которой и будет располагаться 
сквер, и храма, открытие которого 
состоялось в конце 2021 года», — 
рассказывает депутат Совета де
путатов Елена Воронина.

В основу концепции озеленения 
был положен образ монастырско
го сада, которому свойственны 
плодовые деревья и медоносные 
растения. Поэтому в сквере будет 
высажена яблоня ягодная, груша 
уссурийская, шиповник, а для цен
тральной цветочной клумбы по
садят тимьян, овсянницу, шалфей

и ромашку. Также предусмотрены 
мероприятия по устройству до- 
рожно-тропиночной сети, осве
щению и установке лавочек и урн 
в будущем сквере.

Помощь в подготовке террито
рии оказал подрядчик от МКУ «Ка
лининское». Жители также не оста
лись в стороне, вышли наводить 
порядок и на пустыре, и на терри
тории храма.

Депутат Елена Воронина вы
раж ает благо дар н о сть  всем, 
кто не о стался  равнодуш ен. 
В настоящее время ведется разра
ботка технической документации, 
и уже в 2022 году начнется реали
зация идеи обустройства сквера.
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Общ ественная
приемная

ул. М акаренко, 36, каб. 412

тел .: 274-28-27_
н  15okrug-nsk@mail.ru

Помощники:
Богданова Алина Андреевна, 

Ершова Елена Сергеевна 
Прием жителей помощниками: 

ежедневно в будние дни 
с 9:00 до 18:00 

(обед с 12:00 до 13:00) 
Личный прием депутата: 

первая среда каждого месяца 
(по предварительной записи) 
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